

7月



# かぜぐみだより

令和2年 7月1日(水)

尚徳福祉会 井荻保育園

梅雨明けのお知らせが待ち遠しい今日この頃。

雨の日が続いたと思えば、時には梅雨が明けてしまったかの様な暑い日差しが照りつける日もありますね。その中でも子どもたちは、帽子まで汗びしょりになって遊んでいます。

夏は今まで徐々に変化してきた身の回りの様々な物が急激な変化を遂げ、子どもたちがその変化に気づき、様々な興味や関心を抱くように環境を整えていきたいと思えます。

## ☆今月のねらい☆



- 夏の行事に楽しく参加する。
- 保育士や友だちと一緒に、水に親しみながら、色々な夏の遊びを楽しむ。
- 規則正しい生活を送り、暑さに負けない体力作りをしていく。

7月生まれのお友だち

おたんじょうび  
おめでとう！！

## 【7月の予定】

- 7月7日(火)七夕
- 7月8日(水)笹送り
- 7月9日(木)とうもろこしの皮むき
- 7月17日(金)夏まつり《幼児クラス》  
子どもたちが作ったものをお店に出します。  
※9:15までの登園をお願いします。

## 【つるなしえんどう栽培の様子】

5月に苗を植えた“つるなしえんどう”・・・直ぐに芽を出しスクスクと育ち、みんなで収穫して、調理の先生がおひたしにして給食で出してくれました。野菜が苦手な子も自分たちで収穫したという事で「おいしい！！」と言って食べていましたよ。みんな「かつおぶしの味がする～！」と喜んでいたかぜぐみです。引き続き、次回の収穫を楽しみに、大事に育てていきたいです。

## 【おにぎり散歩ごっこ楽しかったね】

先月、4・5歳で行ったおにぎり散歩ごっこ・・・登園時から持ってきたおにぎりの具の話題で盛り上がっていました。ゲームをすることは知っていたものの、早くおにぎりを食べたい気持ちが伝わってきた程、とても楽しみにしていたようです。

早速、異年齢グループに分かれてゲームスタート！！引いたくじのおにぎりを目指してたいようぐみと探しに行くかぜぐみ。たいようぐみのスピードに少々圧倒され気味ではありましたが、負けじとついていこうという姿が沢山見られていました。カードを見つけるのは中々難しかったようですが、みんなで協力して最後まで出来た達成感を味わえ、満足な表情を浮かべていました。

お忙しい中、準備ありがとうございました。

## ☆彡お願い☆彡

どろんこ遊びやボディーペインティング等を行う場合もありますので、汚れても大丈夫な衣服のセットをご用意ください。透明なビニール袋に「どろんこ・ボディーペインティング用」と名前をご記入の上、その中に入れてお持ちください。尚、随時ストックをお願いします。